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Il giorno 29 giugno 2022 alle ore 18:30 a seguito della convocazione prot n. 04474 del 22.06.2022 

si r iunisce il  Consiglio d’Istituto del III I.C. “ A. Briosco”  

Risultano presenti: 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Presente anche DSGA. 
Il presidente dopo aver verificato la presenza del numero legale, dà avvio alla seduta per la discussione del seguente Ordine 
del giorno: 
1- Verifica intermedia attuazione del Programma Annuale Esercizio Finanziario 2022; 

2- Delibera concessione locali scuola Leopardi via Crivelli all’associazione “Scuola della Pace”; 

3- Delibera partecipazione PON avviso n. 50636 del 27/12/2021 - FESR REACT EU - Realizzazione di ambienti e laboratori 

 per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica (13.1.3A-FESRPON-VE-2022-129) “Edugreen”;  

4- Delibera acquisizione a bilancio € 25.000,00 PON avviso n. 50636 del 27/12/2021 - FESR REACT EU - Realizzazione di 

ambienti e laboratori per l’educazione e la formazione alla transizione ecologica (13.1.3A-FESRPON-VE-2022-129) 

“Edugreen”; 

5- Delibera sforamento tetto del 10% nell’adozione dei libri di testo a.s. 2022-23; 

6- Delibera partecipazione PON – POC avviso n. 33956 del 18/05/2022 - FSE  - 10.1.1A “Apprendimento, 
6- Delibera partecipazione PON – POC avviso n. 33956 del 18/05/2022 - FSE  - 10.1.1A “Apprendimento, socialità ed 

accoglienza” estate 2023;  

Nominativo   Plesso Presente Assente Entra ora Esce ora 

Rotondi Stefano DS  X    

Stefani Stefania Docente Muratori x    

Sturaro Elisabetta Docente Muratori  x   

Giusti Taziana Docente Muratori x    

Gasparini Antonella Docente Leopardi Zize On line    

Carnazzo Maria Docente Briosco x    

Pegoraro Cristiana Docente Mirò x    

Rizzato Giovanna Docente Miro x    

Destro Cecilia  ATA Leopardi Zize x    

Marcuz Silvia Genitore Mirò x    

Cremonese Lamberto Genitore Leopardi x    

Granziero Marco Genitore Briosco x    

Levorato Francesco Genitore Leopardi Zize  x   

Baldessari Monica Genitore Muratori x    

Morbin Manuela Genitore Briosco On line    

Zancopè Serena Genitore Briosco x    

Muner Matteo Genitori Muratori On line   8.10 
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7- Delibera partecipazione PON di cui all’Avviso pubblico 38007 del 26 maggio 2022 Ambienti didattici innovativi per la scuola 

dell’infanzia; PDIC888005 - A869C05 - REGISTRO PROTOCOLLO - 0004474 - 22/06/2022 - II.1 – U; 

8- Delibera orario ridotto prime settimane di scuola a.s. 2022-23; 

9- Delibera calendario della chiusura in giornate prefestive della segreteria a.s. 2022-23; 

10- Varie ed eventuali. 

I Consiglieri Gasparini, Muner e Morbin sono collegati tramite Meet, invece gli altri indicati in tabella sono in presenza.  
L’ins. Stefani evidenzia che aveva fatto  richiesta nei giorni precedenti, visto i suoi problemi di famiglia, di poter partecipare 
via meet, possibilità non concessa in quanto la convocazione era per una riunione in presenza. Solo successivamente e, 
molto a ridosso dell’inizio previsto, il Dirigente, su richiesta di più consiglieri, ha mandato invito g meet. Si apre quindi 
una discussione sulla tipologia di riunione più funzionale.  Altri consiglieri chiedono che ci sia un giorno prefissato o per lo  
meno che si possa sapere per tempo la data della riunione, perché risulta difficile l'organizzazione di ciascuno. Si decide  
di rimandare a settembre, con apposito punto  all’ODG, la decisione sulle modalità di riunione: on line, in presenza o mista, 
come in questo caso. 
 
Il DS procede alla presentazione dei verbali delle sedute precedenti, 8 febbraio e 26 maggio, non votati negli scorsi incontri in 
quanto non inviati per tempo ai consiglieri.  
Il Presidente mette a votazione: 
 
Per il verbale 08 febbraio 2022 -  si approva all’unanimità – Delibera n. _____________ 
 
Per il verbale 26 maggio 2022  - si approva – 3 astenuti    - Delibera n. ____________ 
 

1. Verifica intermedia attuazione del Programma Annuale Esercizio Finanziario 2022 
 

Delibera n. 281 

Il DSGA presenta analiticamente lo stato di attuazione dell’Esercizio Finanziario 2022, la cui situazione di cassa al 22/6 è  
pari a € 77.259,62 (vedi allegato 1). 
Tra i vari dati emersi si sottolinea che sono aumentati, rispetto allo scorso anno, i contributi dei genitori di ben € 3.606,50  
grazie alle richieste sistematiche della segreteria.  
 
Il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità.  

 

2. Concessione locali scuola Leopardi via Crivelli all’associazione “Scuola della 

Pace” 
Delibera n. 282 

 

Viste le precedenti esperienze positive e visto che i gruppi della scuola della Pace sono ben integrati nel nostro sistema di 
 aiuto compiti ormai da molti anni, senza aver causato mai alcun problema, si ritiene di confermare anche quest’anno la  
possibilità dell’esperienza estiva nel plesso Crivelli. 
 
Il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità.  
 

3. Partecipazione PON avviso n. 50636 del 27/12/2021 - FESR REACT EU - 
Realizzazione di ambienti e laboratori per l’educazione e la formazione alla 
transizione ecologica (13.1.3A-FESRPON-VE-2022-129) “Edugreen” 

Delibera n. 283 

 
Il progetto, già anticipato nella riunione di  febbraio, è teso al potenziamento del plesso Muratori, nel quale è 
 prevista la realizzazione di un orto podolico e di un’aula all’aperto. L’ins. Giusti ci tiene a precisare che gli acquisti sono 
 funzionali alle progettualità già in essere, vanno quindi a valorizzare quanto fa già parte dell’esperienza della scuola.  
Il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità. 

 

4. Acquisizione a bilancio € 25.000,00 PON avviso n. 50636 del 27/12/2021 - 
FESR REACT EU - Realizzazione di ambienti e laboratori per l’educazione e 
la formazione alla transizione ecologica (13.1.3A-FESRPON-VE-2022-129) 
“Edugreen”. 

 

Delibera n. 284 

 

In relazione al punto precedente si mette a decisione del consiglio l’acquisizione di €25.000 a finanziamento del progetto. 
Il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità. 

 

5. Delibera sforamento tetto del 10% nell’adozione dei libri di 
testo a.s. 2022-23 

Delibera n. 285 

 

Visto il continuo aumento della carta e, di conseguenza, dei prezzi dei testi scolastici, nella scelta dei libri per la scuola 
 secondaria si fa davvero difficoltà a rimanere nel budget stabilito per legge. Il ministero ha dato la possibilità di sforare  
del  10%, solo a seguito di approvazione del Consiglio. Il Dirigente sottolinea che comunque la linea di indirizzo 



è sempre di spendere il meno possibile, e quindi a parità di offerta si sceglierà comunque l’edizione più economica. 
La consigliera Zancopè evidenzia come sia importante per le famiglie avere continuità nelle adozioni e chiede se c’è la  
possibilità di donare i testi dei figli uscenti.  
L’ins. Rizzato sottolinea come sarebbe importante per questa utenza avere libri gratuiti, i genitori aggiungono che 
si potrebbe fare comunicazione  alle famiglie, invitandoli a portare a scuola i libri dei corsi terminati e si impegnano a 
comunicare tramite le loro chat. Il DS avviserà i collaboratori della Briosco dell’iniziativa , così durante l’estate 
potranno ritirare i testi che verranno poi smistati a settembre dagli insegnanti. 
Il presidente, terminato il confronto, mette la proposta al voto. Si approva all’unanimità. 

 

 

 
 
 
Il PON estivo dello scorso anno , che prevedeva la  prosecuzione anche per questa estate 2022, ha dato e sta  
dando buoni risultati. Si è pensato quindi di partecipare al PON anche per la prossima estate, cercando così di dare  
continuità alle proposte estive dell’Istituto. Il DS precisa che nel progetto tra le varie attività si prevedono 2 moduli  
di lingue comunitarie (che potrebbero essere inglese e francese). 
Nella discussione il DS sottolinea l’importanza di partecipare ai PON in quanto sono fonte di finanziamenti molto importanti  
per il bilancio dell’Istituto. Per contro questo nuovo sistema di assegnazione fondi richiede molta energia nella ricerca, 
scrittura, raccolta preventivi e per tutta l’attività di rendicontazione necessaria. A tal fine per il prossimo anno scolastico 
proporrebbe una Funzione Strumentale ad hoc. L’ins. Carnazzo suggerisce che forse sarebbe meglio addirittura una 
commissione, un gruppo di lavoro, finalizzato a seguire questa specifica progettualità.  
La Consigliera Baldessari riporta esperienze di altri istituti dove ci si era affidati ad esperti esterni. Si decide di portare  
al Collegio la problematica nel prossimo anno scolastico. 
 
Dopo la discussione il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità. 
 

 

7. Partecipazione PON di cui all’Avviso pubblico 38007 del 26 maggio 2022 
Ambienti didattici innovativi per la scuola dell’infanzia. 

Delibera n. 287 

 

E’ il primo PON specifico per l’infanzia,  prevede la realizzazione di ambienti per la didattica innovativa. Le insegnanti della 
 scuola Mirò hanno promosso la partecipazione. Il progetto è stato depositato. Si resta in attesa di risposta. 
Nel frattempo le insegnanti si stanno interessando per l’acquisizione di preventivi, anche coadiuvate dall’ins. Giusti che 
 ha appena acquistato arredi simili per il progetto di cui ai punti 3 e 4. 
 
Il Presidente mette a votazione. Il consiglio approva all’unanimità.   

 

8. Orario ridotto prime settimane di scuola a.s. 2022-23. Delibera n. 288 

 

Il Dirigente e le insegnanti dei plessi presentano le proposte orarie emerse dal Collegio dei Docenti. (vedi allegato 2)  
I suddetti orari saranno esposti ai cancelli delle scuole durante l’estate, e saranno pubblicati nel sito. Si invitano i genitori  
ad informarsi attentamente. 
Nella discussione emerge la proposta di inserire la lectio brevis per l’ultimo giorno di frequenza. Se ne discuterà il prossimo 
 anno scolastico. 
Vengono messi a votazioni gli orari come da tabelle allegate. Il consiglio approva all’unanimità.   
 

9. Calendario della chiusura in giornate prefestive della segreteria a.s. 
2022-23. 

Delibera n. 289 

 
Il DS presenta il calendario regionale del prossimo anno scolastico. Presenta poi le proposte di chiusura della segreteria e  
quindi di ferie del personale ATA. 
I giorni previsti sono  31 ottobre, 9 dicembre e 24 aprile,  in occasione dei ponti del 1°novembre, 8 dicembre e 25 aprile. 
Il consiglio vota e approva all’unanimità. 
 

10. Varie ed Eventuali  

 
Il genitore Marcuz Silvia chiede se sono previsti incontri con i genitori della classe prima, prima dell’inizio della scuola. 
 Le insegnanti confermano ed invitano, per la data, a guardare il sito, anche se solitamente la segreteria avvisa  tramite 
 mail personale. 
L’ins. Carnazzo evidenzia che anche per la secondaria è prevista tale riunione. L’ins. Rizzato, già nel precedente punto 8, 
 aveva sottolineato che prima dell’inizio della scuola ci sarà una seconda riunione con i genitori dei nuovi iscritti, alla 
 presenza dei mediatori linguistici. 
L’ins. Stefani che avrà classe 5^ sottolinea l’importanza di avere  già dal primo giorno di scuola l’autorizzazione  

6. - Delibera partecipazione PON – POC avviso n. 33956 del 
18/05/2022 - FSE  - 10.1.1A “Apprendimento, socialità ed accoglienza” 
estate 2023 

Delibera n. 286 



dei genitori all’eventuale uscita degli alunni in autonomia, così come sostiene anche l’ins. Carnazzo. E ciò per evitare  
disguidi già dal primo giorno. 
L’ins. Carnazzo chiede inoltre ai genitori di acquistare i libri non appena i ragazzi vengono a conoscenza della sezione a 
 cui sono stati assegnati. 
Il DS comunica che ha fatto richiesta della 4^ sezione alla scuola Briosco, per avere nelle classi un numero più congruo  
di alunni: 19-20 rispetto ai 26 della situazione attuale.  
Alle ore 20.10 Muner Matteo, saluta, chiude il collegamento e lascia l’assemblea. 
La sig.ra Zancopè comunica che è membro uscente visto che non ha più figli nell’istituto. 
Il prossimo anno scolastico verrà comunque votato un nuovo Consiglio di Istituto, essendo scaduti gli anni di mandato. 
Il Dirigente comunica che anche il suo contratto è in scadenza e quindi lui ha chiesto avvicinamento. Verso fine luglio  
si saprà l’esito della domanda. I presenti comunicano il dispiacere, pur comprendendo le motivazioni della scelta. 
La seduta si chiude alle ore 20.20. 

 
Allegati: 

1. Prospetto attuazione Programma Annuale Esercizio Finanziario 2022 

2. Prospetto orari inizio anno scolastico 

 

 
Il Presidente                                                                        Il segretario verbalizzante 
Lamberto Cremonese                                                         Rizzato Giovanna 

 

 


